
第 148 『運輸の日』 

 

日  時   2023 年 04 月 27 日（木）10：00～ 

場  所   東神トラックステーション 

行 動 者   阿部健次郎（川崎運送労働組合）      淺井 義昭（丸全昭和運輸労働組合） 

       小室 裕貴（日新労働組合）        川崎 琢也（楠原輸送労働組合） 

       浅沼 仁 （全日通労働組合神奈川支部）  鯉江 祐樹（楠原輸送労働組合） 

       小泉 一樹（丸運トランスポート労働組合京浜支部） 

       松本 稔 （丸運トランスポート労働組合京浜支部） 

 

 

27 日、晴天の中、大和市『東神トラックステーション』に

て、第 148『運輸の日』を実施しました。 

今回は、川崎地区連絡協議会の当番になっています。急

遽、仕事の都合で駆けつけてくれた、小泉委員長・松本副

委員長（丸運トランスポート労働組合京浜支部）には感謝

申し上げたい。 

阿部議長を中心に経験者が多く、本日のノルマ？100 部（5

月より内容が変わるため）と多めだが、全て配布しまし

た。過去最高の行動者数、８名にて「安全運転への呼びか

け」「2024 年の改善基準告示見直し」を中心に、ドライバーさんの抱える課題などについても聞き取

り調査を行いました。 

2024 年より、時間規制が始まることで、大阪の事業者は長距離運行を見直す。と言ってました。ま

た、時間で働いていないから関係ないんじゃない？とドライバーさんから、やはりまだまだ浸透して

いないようです。ドライバーさんには、お近くの労基署などを利用することや、毎日の時間をご自身

で記録しておく事を勧めました。 

   

   



行動者の感想 

4/27 運輸の日は、晴天に恵まれ川崎地区連絡協議会から 8 名の参加がありました。 

東神トラックステーションは、午前中空きがある状態でしたが出入りがありアンケートに応えて頂ける方も多か

ったですが、午後からは敷地内にトラックが溢れた状態で、アンケートの回答も少なかったです。 

今日は暑さの中で、とても体力が消耗しました。 

阿部健次郎（川崎運送労働組合） 

 

組織拡大行動に参加させてもらいました。天気も良く、特に午後からは車両の出入りも多くて、尚且つ参加者も

多くて行動がしやすかったと思います。アンケートとして『2024 年問題』について質問しましたが、やはり運転

手としては様々な面での不安や不満がある様でしたが、会社の具体的な対応がなされていない様でした。 

淺井 義昭（丸全昭和運輸労働組合） 

 

本日は『2024 年問題の認知度』に関してアンケート調査を行いました。 

2024 年問題に関する認知度は、比較的高い印象でしたが、それを見据えた対策を行っている会社は少なかったで

す。一部では中継点を増やして対応してる会社や、高速道路の利用を促して対応を試験的に行っている会社があ

りました。2024 年問題を知らない方の所属している会社は組合がない割合が高い印象もあったので、認知度に対

する組合の役割を感じました。 

小室 裕貴（日新労働組合） 

 

午前中、車の台数が少なくて運送関係の危うさを感じるほどでしたが、昼前頃から台数が増えて入れ替わりもあ

ったので、今までで一番の台数に声かけることが出来ました。2024 問題に関しては、詳しい内容はわからないけ

ど話は聞いてるというのが８割、聞いてない知らないというのが２割位でした。大阪のナンバーの会社は長距離

を無くそうという話も出てるそうです。今日はお疲れ様でした。 

川崎 琢也（楠原輸送労働組合） 

 

2024 年問題は多くのドライバーが認知していましたが、今後の方針が決まっている会社は少ないと感じました。 

会社から話があるところでも具体的な内容があるところはほぼありませんでした。 

この問題を機に組合を作ったとの声も聞きましたが、小さい会社では会社の方針に従うだけだと言う方もいまし

た。法律と罰則が整備されても荷主への理解が広がらなければ労働時間の短縮が給料の目減りに繋がってしまう

だけなので、会社で対応してもらえるように組合からも働きかけて良い方向に解決していければと思いました。 

鯉江 祐樹（楠原輸送労働組合） 

 

初めて、東神トラックステーションに、来ましたが、ゴミが落ちてない印象でした。駐車スペースは、神奈川県

にあるトラックステーションとしては、少し小さい気がしました。ドライバー同士で、駐車の順番待ちも声掛け

助けあっていました。2024 年問題については、まだまだ、浸透されていない状態、ドライバーに話しもない、会

社が知っているかも分からない。すでに、残業調整を取り組んでいる企業もあった。給料が心配と言う声もあり

ました。 

小泉 一樹（丸運トランスポート労働組合京浜支部） 

 

東神トラックステーションにて、トラックドライバーさんに 2024 年問題についてアンケートを行いました。大

体の方は、ザックリとは把握している感じで、具体的な事についてはまだ、ハッキリした事が会社からは通達さ

れて無い人が多かったです。     

松本 稔（丸運トランスポート労働組合京浜支部） 


